

RÉCAP DU CE DU 15.05.2024

RÉCAPITULATIF DES DÉCISIONS

Quick Facts :

- Le CE a terminé à 2h15 (légère fatigue à la fin)
- Premier CE de notre nouveau procès-verbaliste Guillaume Dayer.
- Dernier CE de Marco Garofano, après 9 ans nous le remercions pour toutes ses contributions et son dévouement.
- Marrow est une association d'étudiant-e-s de médecine Suisse qui permet de donner des cellules souches. La démarche pour déterminer les caractéristiques de ses cellules souches se fait par un simple test salivaire.
- Ysane Lardon (BMS) est élu à la commission universitaire formation continue

Formation de la commission thématique : Unimedia

Le règlement d'Unimedia est accepté et Alexia Pharizat, Guillaume Berclaz, Jelka Zehnder et Ryan Rätzer ont été élu au comité d'Unimedia. Formant ainsi une nouvelle commission thématique au sein de l'AGEF permettant de rassembler Spectrum, Unicam et Unimix sous une seule entité.

Solidarité pour la Palestine

Le CE de mercredi qui a duré jusqu'à 2h15 du matin a traité de la position de l'AGEF vis-à-vis de son soutien à la Palestine à la suite de la motion qui a été déposée par nos FS de Biologie et de Chimie afin d'amener des revendications devant le rectorat de l'université.

Pour donner suite à nombreuses modifications proposées par différent-e-s représentant-e-s du Conseil, la motion a finalement été acceptée.

Nous exprimons encore une fois toute notre reconnaissance à nos co-présidentes du Conseil Estudiantin ainsi qu'aux membres de la GPK, notre organe de contrôle pour avoir géré cette séance pendant 7 heures avec un professionnalisme exemplaire.

On se retrouve lors du prochain CE extraordinaire le 23 mai à 19h à MIS dans l'auditoire C (et pas B comme d'habitude !!)

ZUSAMMENFASSUNG DER SR VON

15.05.2024

ZUSAMMENFASSUNG DER ENSCHEIDUNGEN

Quick Facts :

- Der SR endete um 2:15 Uhr (leichte Müdigkeit am Ende).
- Erster SR unseres neuen Protokollführers Guillaume Dayer.
- Letzter SR von Marco Garofano, nach 9 Jahren danken wir ihm für alle seine Beiträge und sein Engagement.
- Marrow ist eine Vereinigung von Medizinstudierenden in der Schweiz, die es ermöglicht, Stammzellen zu spenden. Das Verfahren zur Bestimmung der Eigenschaften der Stammzellen erfolgt durch einen einfachen Speicheltest.
- Ysane Lardon (BMS) wurde in die Universitätskommission für Weiterbildung gewählt.

Formation der thematischen Kommission: Unimedia

Die Satzung von Unimedia wurde akzeptiert und Alexia Pharizat, Guillaume Berclaz, Jelka Zehnder und Ryan Rätzer wurden in das Komitee von Unimedia gewählt. Damit wurde eine neue thematische Kommission innerhalb der AGEF gebildet, die es ermöglicht, Spectrum, Unicam und Unimix unter einer einzigen Einheit zu vereinen.

Solidarität mit Palästina

Der SR vom Mittwoch, der bis 2:15 Uhr morgens dauerte, befasste sich mit der Position der AGEF bezüglich ihrer Unterstützung für Palästina, infolge des Antrags, der von unseren FS für Biologie und Chemie eingebracht wurde, um Forderungen vor das Rektorat der Universität zu bringen.

Nach zahlreichen Änderungsvorschlägen von verschiedenen Ratsmitgliedern wurde der Antrag schließlich angenommen.

Wir drücken nochmals unsere Anerkennung an unsere Co-Präsidentinnen des Studierendenrats sowie an die Mitglieder der GPK, unseres Kontrollorgans, aus, die diese Sitzung 7 Stunden lang mit beispielhaftem Professionalismus geleitet haben.

Wir sehen uns bei der nächsten SR am 23. Mai um MIS in Aud C.